
L' anno duemiladiciassette, il giorno 31, del mese di maggio, nei locali della Presidenza del Consiglio di 
Palazzo del Carmine, si riunisce la Settima Commissione Consiliare Permanente, convocata alle ore 8,45. 
Sono presenti i Consiglieri: Calogero Adornetto, Giovanni Magri', Angelo Failla, Lorenzo La Rocca, Antonio 
Favata, Oriana Mannella (delegata dal Consigliere Walter Tesauro), Gianluca Bruzzaniti, Walter Dorato, 
Adriana Ricotta. Assume la Presidenza la Consigliere Calogero Adornetto n.q. di Consigliere anziano il quale, 
constatata la validità del numero legale, alle ore 9,15, dichiara aperta la seduta. All'o.d.g.: audizione del 
Ragioniere Generale e del Collegio dei Revisori per chiarimenti in merito alle seguenti determine: 
determina dirigenziale n. 1238 del 22/12/2016; determina dirigenziale n. 1236 del 22/12/2016; determina 
dirigenziale n. 1215 del 20/12/2016; determina dirigenziale n. 1326 del 31/12/2016; determina dirigenziale 
n. 1403 del 31/12/2016; determina dirigenziale n. 295 del 16/03/2016; determina dirigenziale n. 44 del 
24/01/2017; determina dirigenziale n. 1382 del 31/12/2016; determina dirigenziale n. 1381 del 
31/12/2016; determina dirigenziale n. 1380 del 31/12/2016; determina dirigenziale n. 1373 del 
31/12/2016; delibera di Giunta Comunale n. 29 del 09/03/2016; determina dirigenziale n. 1376 del 
31/12/2016; determina dirigenziale n. 1377 del 31/12/2016; determina dirigenziale n. 1378 del 
31/12/2016; determina dirigenziale n. 1375 del 31/12/2016; determina dirigenziale n. 1412 del 
31/12/2016; delibera di Giunta Comunale n. 64 del 18/05/2017. Il Presidente f.f., unitamente ai 
componenti della Commissione, ringrazia il Ragioniere generale per essere presente quest'oggi in 
Commissione, ed in riferimento alla determina dirigenziale n. 1236 del 22/12/2016 chiede delucidazioni in 
merito alle ditte che hanno partecipato alla gara ed i ribassi proposti a base d'asta. Il Ragioniere Generale 
dichiara che il bando di gara è stato redatto con l'ausilio di un Broker che a sua volta è stato scelto da una 
apposita gara. Lo stesso collabora con gli uffici esaminando le agre, studia le stitiche, presenta le pratiche 
alle assicurazioni. La Commissione chiede qual'è la copertura. Il Ragioniere Generale dichiara che bisogna 
capire se aumentando o diminuendo la franchigia, il premio dì assicurazione aumenta o diminuisce 
considerevolmente. La Commissione a tal proposito chiede tale studio. Alle ore 9,40 entra la Consigliera 
Talluto. In riferimento alla determina dirigenziale n. 1238 la Commissione chiede delucidazioni in merito al 
servizio di assicurazioni dei mezzi dell'auto parco comunale. Il Ragioniere Generale dichiara che oltre la 
responsabilità civile di ogni singolo mezzo, viene anche assicurato l'autista. Anche in questo caso, continua 
il Ragioniere Generale il Broker ha collaborato alla redazione del bando di gara. In riferimento alla 
determina dirigenziale n. 1373 del 31/12/2016 la Commissione chiede al Ragioniere Generale come può 
l'Ente recuperare le somme anticipate. Il Ragioniere Generale dichiara che l'Ente ha dovuto pagare perché 
non c'era la copertura assicurativa e continua chiarendo che il Signor Spinello ha trasmesso tutta la 
documentazione relativa al caso all'ufficio legale. La Commissione si riserva di sentire sia l'ufficio legale che 
l'ufficio tecnico. Alle ore 9,50 entra il Consigliere Francesco Dolce (delegato dal Consigliere Luigi Romano). 
!n riferimento alle determine: n. 1380 del 31/12/2016; n. 1381 del 31/12/2016; n. 1382 del 31/12/2016, n. 
1403 del 31/12/2016; n. 1375 dei 31/12/2016; n. 1376 del 31/12/2016; n. 1377 del 31/12/2016; n. 1378 del 
31/12/2016, la Commissione chiede delucidazioni in merito all'esecuzione condannatorio da parte del 
Tribunale Civile. Il Ragioniere Generale dichiara che per avere contezza su quello che l'Ente ha pagato o 
dovrà pagare, necessita di avere chiarimenti da parte del Signor Spinello. Il Ragioniere Generale chiederà il 
supporto dell'ufficio legale. In riferimento alla determina dirigenziale n. 1326 del 31/12/2016 la 
Commissione chiede delucidazioni in merito alla formazione personale sui softw/are. Il Ragioniere Generale 
dichiara che è necessario formare il personale per la nuova contabilità armonizzata, inoltre l'assistenza è 
pagata annuale. Alle ore 10,00 esce il Consigliere Lorenzo La Rocca. In riferimento alla determina 
dirigenziale n. 295 del 16/03/2017 la Commissione chiede al Ragioniere Generale delucidazioni in merito 
all'impegno di spesa per il pagamento quota di iscrizione all'A.N.C.I. Nazionale per l'anno 2017. In 
riferimento alta delibera di Giunta Comunale n. 29 del 09/03/2017 la Commissione chiede delucidazioni in 
merito ai lavori di ristrutturazioni dell'ex convento di San Domenico da adibire a residenza universitaria. Il 
Ragioniere Generale dichiara che affinché venga riconosciuto all'università l'utilizzo dello stabile, il Comune 



dovrà rinunciare l'utilizzo dello stesso stabile. In riferimento alla determina dirigenziale n. 1215 del 
20/12/2015 la Commissione chiede al Ragioniere Generale chiarimenti in merito alla manutenzione della 
discarica. Il Ragioniere Generale dichiara che sì è reso conto che le spese erano eccessive e che si rivolgerà 
al Segretario Generale affinché si possa avere il supporto dell'Ufficio Tecnico e verificare la congruità di tale 
somma dovuta al conferimento della suddetta discarica per soli 18 mesi. In merito alla determina 
dirigenziale n. 1412 del 31/12/2016 la Commissione chiede al Ragioniere Generale lumi sul noleggio a lungo 
termine di numero 30 tablet. Il Ragioniere Generale dichiara che la scelta dei tablet non lo sa motivare, 
eventualmente ci saranno dei servizi aggiuntivi. In merito alla determina dirigenziale n. 467 del 13/04/2017 
e la Delibera di Giunta Comunale n. 64 del 18/05/2017 la Commissione chiede al Ragioniere Generale lumi 
in merito ai residui attivi e passivi dell'anno 2016. Il Ragioniere Generale dichiara che sin dallo scorso anno 
prima di fare il rendiconto si è reso necessario un ulteriore passaggio preliminare che consiste 
nell'approvazione, da parte degli uffici e poi della Giunta Comunale, dei residui attivi e passivi previo parere 
da parte del Collegio de Revisori ed infine l'approvazione de! Consiglio Comunale. Alle ore 10,30 escono i 
Consiglieri Oriana Mannella e Angelo Failla. Inoltre il Ragioniere Generale ricorda che la normativa prevede 
che i valori fissati al 31/12/2015 vengono riportati al 01/01/2016. Il Presidente f^^7 unitamente ai 
componenti della Commissione, ringrazia il Ragioniere Generale per la sua disponibiklà^ Alle ore 10,40 si 
chiudono i lavori. / / / 

Il segretario verbalizzante 11 Presid^nt^f!/ 


